

Fecha: 04-06-2025
Medio: El Longino
Supl.: El Longino - Alto Hospicio
Tipo: Noticia general
Título: **Ministro de Educación cuestiona paro de 48 horas Ministro de Educación cuestiona paro de 48 horas anunciado por profesores en medio de diálogo anunciado por profesores en medio de diálogo**

Pág. : 5
Cm2: 586,4
VPE: \$ 352.405

Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

Ministro de Educación cuestiona paro de 48 horas anunciado por profesores en medio de diálogo



Fuente: Radio Bío Bío

El Colegio de Profesores convocó a un paro nacional de 48 horas para hoy miércoles 4 y mañana jueves 5 de junio, debido a la "insuficiencia de respuestas y medidas concretas por parte del Ministerio de Educación". El aludido, el ministro Nicolás Cataldo, dijo no compartir la movilización por afectar las clases de los estudiantes.

El Colegio de Profesores convocó a un paro de 48 horas para hoy miércoles y mañana jueves. El llamado por parte de los docentes es debido a que no han sido entregadas respuestas concretas por parte del Ministerio de Educación, con énfasis en las demandas por la precarización laboral y crisis del sistema de educación

pública.

A las afueras del Congreso en Valparaíso está convocada una marcha en la que se exigen seis puntos entregados al Ejecutivo mediante una 'agenda corta', entre las que destacan el fin de la precarización contractual para generar mayor estabilidad laboral, transparencia en los procesos de evaluación y modificaciones por la sobrecarga laboral de la carrera docente. El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, enfatizó a Radio Bío Bío que no comparte el llamado al estar en pleno diálogo. Además, mencionó que interrumpe el aprendizaje de los estudiantes.

El presidente del Magisterio, Mario Aguilar, argumentó que esperan respuestas del Ejecutivo en reformas de educación pública y que es

fundamental que el petitorio sea considerado. La diputada Karen Medina argumentó que está en contra de la paralización porque perjudica a los alumnos y la enseñanza. Además, hizo un llamado al titular de Educación y al presidente Gabriel Boric para que se cumplan a la brevedad los acuerdos.

A pesar de las movilizaciones que propone el gremio a lo largo del país, existen algunos docentes que no adhieren a la medida. En la región de Los Ríos, por ejemplo, el presidente comunal del Colegio de Profesores de Valdivia, Javier Martínez, manifestó su molestia ya que no fueron consultados sobre la movilización. En la región de Tarapacá adhieren al movimiento, según declaraciones de la presidenta del Colegio de Profesores, Arline Oro.